

# KABAR TERBARU

## Bangun Sinergitas Untuk Keamanan Wilayah, Kapolsek Brang Rea Bertemu Kades Tepas

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 30, 2023 - 12:34



Sumbawa Barat NTB - Bertemu Kepala Desa Tepas, Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa dalam kunjungan Silaturahmi dalam rangka membangun serta meningkatkan sinergitas untuk Harkamtibmas di Desa tersebut, Kapolsek Brang Rea mengajak Kades, staf Desa serta masyarakat Desa Tepas untuk bersama-sama menjaga dan menciptakan situasi yang kondusif.

Hal itu disampaikan Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., saat kunjungan Silaturahmi dengan kepala Desa Tepas Khaerudin Ikas di kantor Desa Tepas, Kamis (30/11/2023).

Kepada Media Ini, Iptu Siswoyo Mengatakan bahwa silaturahmi yang dilakukannya selain dalam rangka perkenalan sebagai Kapolsek yang baru di Kecamatan tersebut juga untuk mengajak seluruh elemen masyarakat bersama-sama memberikan kontribusi nyata dalam menjaga dan memelihara ketertiban dan keamanan di wilayah Desa tersebut.

Hal ini dilakukan sebagai salah satu upaya Kepolisian Resort Sumbawa Barat dalam rangka mewujudkan Pemilu Damai 2024 di wilayah hukum Polsek Brang Rea dan Desa Tepas pada khususnya.

“Mempererat silaturahmi antar sesama itu bukan saja sebagai upaya bersama dalam menciptakan kamtibmas semata, tetapi juga sebagai perintah agama. Karena menjalin dan memelihara silaturahmi antar sesama itu sangat diperlukan sebagai bentuk manusia hidup bermasyarakat,” jelas Siswoyo.

Ia mengaku bahwa pada kesempatan tersebut pihaknya menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas dari Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., untuk tujuan memberikan rasa aman dan nyaman ditengah masyarakat.

Selaku perpanjangan tangan pemerintah di tingkat Bawah maka Kepala Desa menjadi pemimpin di wilayah tersebut yang akan didengar oleh masyarakatnya. Keberadaan Polisi di tingkat Desa juga sebagai perpanjangan tangan Polri selaku petugas keamanan.

Oleh karena itu lanjutnya, kehadiran Kapolsek dalam silaturahmi tersebut untuk mempererat sinergitas serta menjalin komunikasi agar setiap permasalahan masyarakat di desa tersebut dapat diketahui untuk selanjutnya dapat menyelesaikannya bersama-sama.

Sementara itu Kades Berang Rea menyatakan rasa terimakasih atas kesempatannya bisa bertemu langsung dengan Kapolsek Brang Rea selaku Penanggung jawab Keamanan di tingkat wilayah Kecamatan.

“Silaturahmi yang terbangun ini tentu diharapkan dapat meningkatkan pelayanan keamanan di tengah masyarakat terlebi saat ini kita telah memasuki tahapan pemilu tentu kehadiran Kepolisian sangat di butuhkan,” tutupnya.

Turut serta dalam kunjungan Silaturahmi Kapolsek Brang Rea tersebut Kanit Intelkam, Kanit Binmas, serta Anggota Bhabinkamtibmas Desa Tepas. (Adb)